

Preparan aniversario 120 de la Escuela Normal Rómulo J Peña de Copiapó



Con diversas actividades sociales y culturales los profesores normalistas egresados de la escuela Rómulo “J” Peña, ex Escuela Normal de Copiapó se preparan para celebrar los 120 años de vida de la prestigiosa institución.

Para esta celebración se han reunido y organizado las distintas generaciones de la ex escuela Normal de Copiapó, quienes orgullosos de su alma mater, quieren dar a conocer a la comunidad diversas vivencias y testimonios de quienes se formaron en esta tradicional y prestigiosa institución.

Desde el pasado 10 de marzo que se han reunido para preparar esta celebración que culmina-

rá con una ceremonia central el próximo 12 de julio.

También dentro de esta parrilla de actividades, los profesores normalistas renovaron la directiva, la cual quedó conformada según la expresión de los integrantes que concurrieron a sufragar. Como presidenta resultó electa Sonia Godoy, Héctor Mondaca como secretario, Guillermo Devia como tesorero y como directores Eleodoro Acuña, Manuel Rocha y Gerardo Claro.

Para conmemorar estos 120 años de vida y tradición desarrollarán una serie de actividades entre el 6 al 12 de julio. Es así como para el martes 8 de julio está contemplada la presentación del libro “Potrerillos Visto desde

la Escuela”, del profesor Nelson Cepeda. Esta actividad que cuenta con el apoyo de Codelco Chile, División El Salvador, se llevará a efecto a las 18:00 horas, en dependencias del Colegio de Profesores.

El miércoles 9 y jueves 10 de julio, en el Colegio de Profesores también, se realizará la Gala de Arte. Actividad organizada por Isabel Gallardo y Eliana Carmoña. Asimismo, para el jueves 10 de julio, en el Liceo de Música se desarrollará la 9º Versión de la Gala Poética y Musicalizada, organizada por la generación egresada el año 72. Esta actividad se llevará a efecto a partir de las 19:00 horas.

El viernes 11 de julio a las 19:00 horas en la Iglesia Catedral de Copiapó y en homenaje a los profesores normalistas se realizará una gala de la Orquesta Filarmónica de Atacama, dirigida por el profesor Rodrigo Salas.

Estas actividades finalizarán el 12 de julio con la ceremonia central de aniversario, a realizarse a las 10:30 horas, en la Sala de Cámara Municipal, y culminar con un almuerzo en el Club Copiapó.